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Сегодня, 30 ноября, состоялась очередная 37-я сессия Горловского городского совета.
После небольшого приятного вступления в виде награждений знаками отличия
горсовета депутатов и общественных деятелей Горловки слово взял городской голова
Евгений Клеп. Мэр решил отчитаться перед народными избранниками о деятельности
исполнительных органов за 2011-2012 годы. Та информация, которой депутаты и так
владеют сполна, благодаря СМИ и ежемесячным отчетам градоправленца, была
оформлена в "кратенький" доклад, занявший более 1 часа.      
  Заранее заявленный отчет, видимо, стал причиной того, что на сессию сегодня явилось
чуть более половины депкорпуса - 47 его членов.

Депутаты откровенно скучали, дремали, делали предположения о том, сколько же
времени займет 3- или 4-летний отчет мэра.

После утомительного доклада, длительных ответов Евгения Клепа на подозрительно
"подставные" вопросы (включающие ту информацию, которая не вошла в отчет) и
перерыва в зале осталось всего-ничего - 40 депутатов и городской голова. Это при том,
что для принятия решения необходимо 39 членов совета.  
  Несмотря на малочисленность, депутаты приняли массу важных для города решений.
Даже "приняли к сведению" отчет городского головы, правда, только со второго раза.

Сам же мэр признал работу конструктивной и поблагодарил присутствующих за
единодушие в принятии решений.
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